

grados, imágenes, púlpito, ornamentos y campanas; y LA BORDADITA estuvo unos días empeñada en la caverna de un usurero. El Dr. Juan Manuel Rudas, nombrado Rector, empezó la obra de reconstrucción, reparando la fachada y la torre; y había ya obtenido del Congreso un auxilio de diez mil pesos para pedir á Italia un altar de mármol donde colocar la imagen de la Virgen.

Hoy está LA BORDADITA en el altar mayor, en su capilla decorosamente restaurada. Allí se congregan los alumnos todas las tardes á rezar el rosario; desde allí preside Nuestra Señora el ensanche del edificio, las tareas de sus amantísimos hijos.

Mañana celebra la Iglesia la fiesta de nuestra Madre, defensora de nuestros fueros, protectora de nuestros estudios. Le rendimos, una vez más, desde las columnas de nuestra REVISTA, el homenaje cordialísimo de nuestro amor y nuestra gratitud.

30 de Septiembre de 1905.

---

## LA JOVEN MORIBUNDA

Joven incauta al mundanal encanto  
 Quiso sacrificar honra y ventura,  
 Y moribunda, sosegar procura  
 El alma ungida con el óleo santo.

De caridad la Hermana enjuga el llanto  
 De la doliente enferma; su amargura  
 Nota y su agitación, y con dulzura  
 La causa inquiere de tan hondo espanto.

—Me angustia recordar las culpas mías,  
 Ver que mis manos llevaré vacías  
 Al que castiga en perdurables penas.

La humilde Hermana el santo crucifijo  
 Puso en las manos de la enferma, y dijo:  
 —Muérete en paz, hija mía, ya están llenas.

RICARDO CARRASQUILLA